



MITTEILUNGSBLATT DER GEMEINDE WALDKIRCHEN AM WESEN

WALDKIRCHNER GEMEINDENACHRICHTEN

Nr. 7/2023

Für den Inhalt verantwortlich: Bürgermeister Engelbert Leitner

Zugestellt durch POST.at

Daniela Razenberger wird ab November 2024 neue Amtsleiterin in der Gemeinde Waldkirchen am Wesen



Der Gemeinderat der Gemeinde Waldkirchen am Wesen hat in seiner Sitzung am 15. Dezember 2023 die Weichen für die zukünftige Leitung des Gemeindeamtes gestellt. Zur Nachfolgerin für Walter Humer, der sich mit Ende Oktober 2024 in den Ruhestand verabschiedet, wurde auf Vorschlag des Personalbeirates einstimmig Daniela Razenberger gewählt.

Daniela Razenberger ist bereits 25 Jahre in der Verwaltung der Gemeinde Waldkirchen am Wesen aktiv. Sie hat in den Jahren 1998 bis 2001 eine Lehre als Verwaltungsassistentin/Bürokauffrau absolviert und war/ist seither in verschiedenen Abteilungen der Gemeindeverwaltung tätig. Seit 2021 leitet sie das Bauamt und das Standesamt der Gemeinde.

Seit 2020 ist Daniela Razenberger Beauftragte der Gemeinde Waldkirchen für die Ausbildung von Lehrlingen und seit mehr als 10 Jahren ist sie auch gemeindeinterne Ansprechpartnerin der Kolleginnen für Fragen und Problemstellungen im Bereich des Postpartners.

Mit ihrer freundlichen, umgänglichen, sehr kommunikativen Art ist sie bei den Kolleginnen und Kollegen und in der Bevölkerung gleichermaßen beliebt. Ab November 2024 beginnt für Daniela Razenberger als Amtsleiterin ein neuer Abschnitt in ihrer langjährigen Tätigkeit für die Gemeinde Waldkirchen am Wesen.

Am Montag den 15. Jänner 2024 findet im Pfarrzentrum von 15:30Uhr bis 20:30 Uhr die
BLUTSPENDENAKTION des Roten Kreuz statt.



Gemeinde Waldkirchen am Wesen ein PARTNER der LEADER-REGION SAUWALD-PRAMTAL

Internet: www.sauwald-pramtal.at / www.waldkirchen.ooe.gv.at

Die **Topothek** ist die **Plattform**,

auf der unter **Mitarbeit** der

Bevölkerung

das lokalhistorisch relevante Material und Wissen,

das sich in **privaten** Händen befindet,
gesichtet, erschlossen und

online sichtbar gemacht wird.

Den oben angeführten Satz möchten wir Euch näher erörtern und
laden herzlich ein am Mittwoch
10. Jänner 2024 um 19:30 Uhr in den
Sitzungssaal des **Gemeindeamtes**
zu kommen.

Das **Topothek-Team** wird über die bisherige Arbeit
berichten, den Umgang mit der Topothek erklären und, was das
WICHTIGSTE ist, die Topothek erstmals auf **online** umstellen.



Nur wer die Vergangenheit kennt, hat eine Zukunft. W.v.Humboldt

topothek



... damit es in Erinnerung bleibt